



EDICIONES LOCALES | ESPAÑA | MUNDO | ECONOMÍA | SOCIEDAD | CULTURA | DEPORTES

OPINIÓN | SUPLEMENTOS | AGRICULTURA Y PESCA | TURISMO | SERVICIOS

Información / Viva Jaén /

JAÉN

El Grado de Medicina para la Universidad, más cerca

21/05 · 22:40 · Aurora Guzmán

Analizar la viabilidad y el procedimiento a seguir para la implantación de los estudios de Medicina en la Universidad de Jaén (UJA) es el objetivo de la celebración del Seminario 'Los primeros pasos hacia la creación de una Facultad de Medicina en la Universidad' que se celebra entre hoy (17 horas), en sala de Juntas del edificio Zabaleta, y mañana, en el salón de Grados del edificio A-3.



En la Universidad esperan contar con la nueva Facultad. · Autor: Ortiz.

El rector de la UJA, Manuel Parras, dará la bienvenida y presentará el Seminario, señalando el estado actual del estudio de viabilidad que presentarán para solicitar el Grado de Medicina en el campus de Las Lagunillas. Parras se muestra convencido de que Jaén tendrá la Facultad y asegura que los cambios en las consejerías de la Junta de Andalucía, no influirán negativamente en el curso del proyecto. De hecho, se ha creado una Comisión, presidida por el ex rector, Luis Parras, que estudia detalladamente los requisitos necesarios para presentarlos en el informe final.

En el marco del desarrollo curricular de los estudios, el profesor de Bioquímica de la Universidad de Granada y ex presidente de la Conferencia Nacional de Decanos, José M. Peinado Herreros, hablará sobre la metodología docente en los nuevos planes de estudio en Medicina.

Los requerimientos en la formación médica del siglo XXI serán abordados por el catedrático de Medicina en la Universidad Autónoma de Barcelona, Guillermo Vázquez.

La adecuación del desarrollo del plan de estudios al formato 'Verifica' será el último tema de la primera parte del Seminario.

En materia de los Recursos Humanos necesarios para su creación, se tratará la carrera académica de los médicos y cómo se convierten en profesores con actividad asistencial. En esta misma línea, se dará a conocer la participación de los profesionales sanitarios en la docencia universitaria de Andalucía.

En el marco de la 'Investigación en Medicina', los expertos hablarán de la confluencia de la investigación biosanitaria. Finalmente, serán las infraestructuras el tema que se plantee. Así, darán a conocer las necesidades y el plan funcional para la creación de una Facultad de Medicina.

Las últimas sesiones de mañana contarán con profesionales que tratarán el paso del hospital asistencial al universitario, y el centro de salud universitario.

VOTA LA NOTICIA



ENVIAR

COMENTA LA NOTICIA:

COMENTARIO

NOMBRE

E-MAIL

Acepto las condiciones de uso

ENVIAR

RECUERDE:

- Estas opiniones pertenecen a los lectores y no a andaluciainformacion.es
- No está permitido realizar comentarios injuriosos o contrarios a la libertad de expresión
- andaluciainformacion.es se reserva el derecho de eliminar comentarios inadecuados
- No dude en avisar de posibles comentarios inadecuados
- Centre sus comentarios en el tema, para discutir sobre el mismo puede usar nuestro foro

HEMEROTECA | AGREGAR A FAVORITOS | RSS | PAG. INICIO

22 de 05 del 2009

Buscar Google Hemeroteca



Haga esta su portada de inicio - CLICK AQUÍ -



Información El Tiempo
Hoy Previsión Semanal

Jaén
Tiempo: **Muy nublado**
T. Máxima: **30** | T. Mínima: **19**

Datos proporcionados por la AEMET

Encuestas



¿Aprueba la tala de árboles para construir obras en la ciudad?

- Sí
- No

VOTAR

Anterior

Información Calendario



- Santa Rita
- Santa Rosana

